

martes 18 de mayo de 2021

## La presidenta de la Diputación mantiene un encuentro institucional con el delegado del Gobierno en Andalucía

María Eugenia Limón y Pedro Fernández Peñalver han destacado la colaboración institucional como prioridad para brindar el mejor servicio a la ciudadanía



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón, ha mantenido un encuentro institucional con el delegado del Gobierno en Andalucía, Pedro Fernández Peñalver. Este encuentro se encuadra en la ronda de contactos que el nuevo representante del Gobierno central está realizando con motivo de su reciente toma de posesión del cargo.

Limón ha felicitado al delegado por su nombramiento y ha subrayado el espacio de diálogo y colaboración que la Diputación mantiene con la subdelegación del Gobierno

en Huelva, añadiendo que también en el plano autonómico "tenéis en esta institución una aliada".

En la reunión se han abordado cuestiones en las que ambas instituciones comparten competencias y han destacado la coordinación y colaboración institucional como prioridad para brindar el mejor servicio público a la ciudadanía de la provincia de Huelva.

Durante su visita, Fernández Peñalver ha firmado en el libro de Honor de la Diputación Provincial. En el encuentro ha participado la subdelegada en Huelva, Manuela Parralo, así como el vicepresidente de la Diputación, Juan Antonio García, y varios miembros del equipo de Gobierno de la institución provincial.